



*Fussballverband
Association de football
Bern Jura*

Medienmitteilung des Fussballverbands Bern/Jura (FVBJ) vom 30. Juni 2023

Michel Frésard ist neuer Präsident des FVBJ

Der neue Präsident des regionalen Fussballverbandes Bern-Jura (FVBJ) heisst Michel Frésard. Der 54-jährige gebürtige Jurassier wurde gestern Abend vom Vorstand des FVBJ gewählt. Michel Frésard übernimmt sein neues Amt ab 1. Juli 2023 als Nachfolger von Peter Keller, der per 30.06.2023, nach über 11 Jahren, seine Demission wegen der Doppelfunktion als Mitglied im Komitee der Amateur Liga eingereicht hat.



Michel Frésard wohnt in Messen (SO), ist verheiratet und hat zwei Söhne. Nach abgeschlossenem Studium als Betriebswirtschafter in Lausanne war er zuerst bei der Schweizerischen Post in verschiedenen Geschäftsbereichen tätig. Anschliessend wechselte er in eine Firma der Unternehmensberatung, wo er bis heute in verschiedenen Funktionen engagiert ist. Der leidenschaftliche Fussballer ist seit Jahren aktiver Fussballer, zuerst bei der SR Delémont, dem FC Courrendlin und dem FC Courtételle. Seit 25 Jahren ist er Mitglied des SC Grafenried (MFV), bei dem er seit mehreren Jahren Vorstandsmitglied ist.

Die Vorstandsmitglieder des FVBJ freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Peter Keller danken wir im Namen aller Vereine des FVBJ für die kompetente Führung des zweitgrössten regionalen Fussballverbandes der Schweiz. Wir wünschen ihm eine angenehme Chargenübergabe.

Marco Prack, Geschäftsführer FVBJ, Tel: 031 359 70 91, prack.marco@football.ch